
 

 

 

 

 

 

 

全学年そろった運動会は、盛り上がりました。 

                      校長 峰 成治  

 

  ５月２１日（日）晴天の下、第１３回目の全学年参加での運動会が無事に終了しました。２０日（土）に行う

予定でしたが、前日からの激しい雨でグラウンド状態はぬかるんでおり、競技や表現に支障が出ると判断し泣く

泣く延期をして逆によかったと思いました。当日は、どの学年の子供たちも練習の成果を発揮し、堂々と競技や

表現のやり遂げる姿がかっこよかったです。気合いの入った応援団による応援合戦、抜きつ抜かれつの紅白リレ

ーの選手の頑張る姿、友達の頑張る姿に一生懸命声をからしながら応援する児童等、たくさんの感動が生まれた

一瞬でした。真っ黒に日焼けした姿も印象的でした。保護者の皆様におかれましては、熱い声援、そして譲り合

いの応援にご協力いただいたこと感謝申し上げます。また、ＰＴＡを中心に運営、後片付け等のご協力ありがと

うございました。運動会という行事を通して子供たちは大きく成長しました。この経験をこれからの学校生活に

活かしながら新しい活動につなげていきたいと考えています。 

運動会が終わり、落ち着いて学習に取り組める時期となりました。本校では、

教師の一斉指導だけではなく、自分で考えたり、友達と話し合ったりする活動を

大切にしています。本日行われた学習参観でのお子様の頑張りについて、ぜひ、

ご家庭で褒めてあげてください。 

さて、先週関東地方も梅雨入りをしました。これから雨の日が多くなり外で活

動できる日が少なくなってくると思います。「晴耕雨読（せいこううどく）」と

いうことばにあるように、読書に親しむよい時期だと思います。読書はことばや

心を豊かにするとともに、多くの知識を身に付け、自ら考える力を高めていくこ

とができます。お気に入りの本と出合うことで、人生が変わることもあるかもし

れません。ぜひ、休み時間図書室に足を運んでみてはどうでしょうか。 

また、梅雨の影響で、湿気と暑さで体調を崩している児童も多いようです。欠席する児童も多く見かけます。

疲れがでてくるこの時期、ゆっくりお風呂に入り早めの就寝を心がけましょう。夜間は冷えますので、寝冷えに

も十分注意してください。あと１か月で皆さんが楽しみにしている夏休みです。健康に留意しながら、充実した

学校生活を送れるようご家庭のご協力をお願いします。 
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６、７月のスクールカウンセラー予定（再掲） 

  

 

  ６月２３日（金）９：１５～１１：１５  ６月２７日（火）９：１５～１１：１５   

７月 ７日（金）９：１５～１１：１５  ７月１４日（金）９：１５～１１：１５ 



【６月・７月の主な予定】 ※変更の可能性もあります。 

６月１７日（土） 学習参観  

         ＰＴＡ運営委員会（書面開催） 

６月３０日（金） わかば学級・ライトポート 

         交流会 ２年４年着衣泳 

６月１９日（月） 振替休業日 ７月 ２日（日） ６年農山村留学（鴨川方面） 

         （～４日） ６月２０日（火） 市教研  

６月２１日（水） 音楽発表会４年１組参加 ７月 ５日（水） ４年校外学習（きぼーる） 

         ６年振替休業日 ６月２２日（木） １年１組、３年歯科検診 

         わくキャン ７月 ６日（木） わくキャン 

６月２７日（火） ５年６年模擬選挙 わかば学級、 

２年２組、６年内科検診 

７月１０日（月） クラブ活動 

７月１３日（木） 給食終了 わくキャン 

         ６年着衣泳 ６月２８日（水）  

６月２９日（木） １年２組、4 年歯科検診  

わくキャン 

７月１４日（金） 全校集会  

７月１７日（月） 夏季休業日（～8/27） 

      

公共施設の使い方について 

 放課後、公園等で遊ぶ児童がたくさんいます。公共施設を使っての遊びはよいことですが、

使い方について地域からのご指摘が数件ありました。公園等の公共施設を利用するときは、他

に使用している方のことも考えてマナーを守るよう、ご家庭でもお話しください。 

学校徴収金の納入について 

 ６月２６日（月）は、第１期の振替日です。また、第１期の再振替日は７月１８日（火）とな

っております。再振替日に引き落としができない場合、学校から発行される納付書にて金融機

関窓口で手続きを行ってもらう上に、学校徴収金については手数料が発生してしまい、ご家庭

にご負担をおかけすることになります。つきましては、口座残高を確認いただき、極力、振替

日に振替が完了するよう、ご協力をお願いします。   

小学校陸上大会の練習について 

 昨年度まで、５，６年生を対象にした小学校陸上大会に向けて朝練習を実施しておりました。

しかながら、朝早くからお子様を学校へ送りださなければならないご家庭の負 

担や、早朝で、出勤していない教職員がいる中でのお子様の安全確保等を考慮 

し、本年度より朝の練習は実施しないこととしました。また、朝に行っていた 

練習については、短縮日課を設定することで時間を確保します。他の行事につ 

いても現在検討中ですので決まり次第お伝えします。  

学校評議員会について  

 本校には１０名の学校評議員がいます。学校評議員は、教育に識見があるということで校長

が推薦して千葉市教育委員会が委嘱した方々です。学校の様々なことについて、教職員とは違

う見方で意見をくださります。 

 さて、去る５月１８日（水）に、学校評議員の方々と校長・教頭・教務主任で行う学校評議

員会が行われました。その中で、学校評議員の方々より、コロナによる制限が緩和され、学校

にも元気さと明るさが戻ってきたように感じたというお言葉をいただきました。学校としても、

安全・安心を確保しながら、さらに楽しい学びの場を作るよう努めていきます。 


